



■ FORTALECERÁ FINANZAS DE LOS MUNICIPIOS

Presentan a Morena iniciativa para distribuir presupuesto

Los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila y Alejandro Armenta Mier, recibieron una iniciativa del presidente municipal de Ciudad Juárez, Cruz Pérez Cuéllar, para que los municipios del país reciban la asignación presupuestaria de manera proporcional a la densidad de población con la que cuenta cada localidad, a fin de que puedan proporcionar los servicios públicos de forma eficaz.

En conferencia de prensa, el coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, dijo que la propuesta ayudará a las finanzas de los municipios que están muy poblados y que proporcionalmente no son tratados de manera equitativa.

Este proyecto, detalló, crea y modifica diversas disposiciones en materia de coordinación fiscal, por lo que hay una serie de elementos que se deben analizar puntualmente.

Además, informó que el documento

se presentará esta semana en la Comisión Permanente y será turnado a las comisiones de la Cámara de Diputados.

Por su parte, Cruz Pérez Cuéllar, explicó que "existen poblaciones como Coahuila, que tiene cerca de 800,000 habitantes, y se le asigna un presupuesto de 18,000 millones de pesos, y en Ciudad Juárez, que tiene 1,700,000 habitantes, recibe un presupuesto de 7,000 millones de pesos".

Lo anterior, agregó, implica que no hay una equidad fiscal, pues "tenemos un millón de personas más que atender y 12 o 13 millones de pesos menos".

Por último, Iván Pérez, director general de Desarrollo Económico de Ciudad Juárez, detalló que existen varios fondos para poder repartir las aportaciones federales, pero la propuesta va encaminada específicamente en el fondo de aportaciones para el fortalecimiento de los municipios.



La propuesta ayudará a las finanzas de las localidades más pobladas, ya que no son tratados equitativamente.

